

## MINTECH水素発生器MT-A100ご使用のお客さま 水素吸入すいすいbarサロンのお客さまの声



先日うっかりと転倒してしまい右眉の下あたりを12針縫う怪我をしてしまいました。幸いそれ以外の箇所は怪我もなく今まで通りに週4回サロンに行っ  
て吸入しています。  
はじめは目のあたりに青あざもできていたのですが一週間程であざは薄くなり、約1ヶ月半経った今ではよく見なければ傷がわからないほどになりました。私としてはシワが一本増えた感覚です。  
処置をしてくださったお医者様も素晴らしいと思いますが、水素吸入を行  
っていた事で回復も早かったのではないかと思います。  
私は3年ほど前に指定難病5の進行性核上性麻痺と診断され、それ以来、  
水素吸入を行なっています。お陰様で現在は進行も収まりましたし、当初は  
脳に認知症の影があると言われたのですが今ではすっかり無くなって認知  
症の心配は無いそうです。  
これからも自分の為、家族の為に水素吸入を続けていきたいと思ひます。  
80代 男性



吸ってから一か月頃、ある日、重症の鼻炎だったこの私  
は、鼻で自由に呼吸することが久しぶりにできました。☺  
このことは偶然だろうと思ひましたが、その「偶然」がず  
っと続いてきました。この機械のお陰で鼻炎とサヨウナラ～  
出来ました!本当に感動してます!!周りの友達に自信  
を持ってオススメしたいと思ひています。  
30代 弁護士

先日、姉から今年も花粉症に  
ツライわ、という電話が来まし  
た。姉の電話📞がなかったら、  
この季節、長年の花粉症の苦  
しみをスッカリ忘れてしまうこ  
ろでした。キナちゃんの横にあ  
るこの「水素発生器」に感謝、  
感謝♡😊  
50代 会社社長



### 炎症とは

参考資料:太田成男のちょっと一言  
(2011年11月16日)から引用

炎症は免疫作用のひとつで、傷ついたときに細菌などの外敵が侵入しないようにするものです。侵入した外敵を攻撃するために、好中球という白血球細胞が活性酸素のひとつである過酸化水素を大量に発生させ、ミエロペルオキシターゼという酵素によって次亜塩素酸へと変えます。ハイターに含まれている次亜塩素酸と同じ物です。次亜塩素酸によって外敵である細菌を殺そうとするのです。ただし、外敵めがけてというよりもマシンガンのように辺りかまわず放出してしまいます。ところが外敵を攻撃するあまり、自分自身も傷つけてしまいます。  
過酸化水素の一部はヒドロキシルラジカルへと変化します。ヒドロキシルラジカルは反応性が高いので、敵に到達する前に自分自身の組織を攻撃してしまい、自分自身の死骸から細胞の中味が放出されます。すると放出された中味を処理するために、炎症作用を増大します。可能なら、敵だけを狙って攻撃すればよいのですが、そんな悠長なことを言っている場合ではないと攻撃するので、赤く腫れたり、熱をもったり、痛くなったりします。これが、炎症です。そして、傷の治癒を遅らせます。

**水素の抗炎症作用**  
水素は自分自身を攻撃するヒドロキシルラジカルを消す作用があるので、炎症の拡大を抑えます。

### 編集後記

今回は水素吸入をされて  
いるお客さまの生の声をお  
届けいたしました。正式に  
は水素ガス吸入療法は、今  
はまだ研究段階ですが、実  
際のお客さまのお声によ  
ると、つらいアレルギー症  
状が改善した、身体がぽか  
ぽかし、血流がよくなった、眠  
りが深くなった、傷の治りが早  
いなどお客さまのお困りの  
症状がずいぶん改善する  
ようです。



MINTECH

株式会社ミンテンテック

〒130-0022

東京都墨田区江東橋4-24-5

協新ビルディング401号室

TEL 03-5669-0986

FAX 03-5669-0987

E-mail: info@mintech.ne.jp

https://www.mintech.ne.jp/